

Enfermera nacida en Chuquicamata es una de las víctimas del accidente aéreo en Inglaterra

María Fernanda Rojas Ortiz, de 32 años, es una de las cuatro víctimas fatales del accidente aéreo ocurrido en el aeropuerto de Southend, al sureste de Inglaterra.

Redacción
 La Estrella

Fue el medio británico The Guardian - información que fue confirmada por Cancillería- el que dio la noticia de que una de las personas fallecidas en el accidente aéreo ocurrido en la tarde del domingo en el aeropuerto de Southend, al sureste de Inglaterra, era una chilena.

María Fernanda Rojas Ortiz, de 32 años, nació en Chuquicamata y se tituló de enfermera en la Universidad del Desarrollo en Santiago.

Según indicó 24 Horas, María Fernanda se encontraba desde el 2019 en Alemania desempeñándose en su profesión.

En tanto, un amigo de la chilena reveló a un medio de comunicación que el día del accidente "era su primer día de trabajo. Era enfermera de hospital, pero luego aceptó un empleo en una empresa médica privada. No se lo contó a nadie, pero era su primer día de trabajo".



AUTORIDADES SIGUEN INVESTIGANDO LAS CAUSAS DEL ACCIDENTE.

13

de julio ocurrió el accidente en el aeropuerto de Southend, al sureste de Inglaterra.

Cabe señalar que la familia de la enfermera chilena confirmó su deceso a través de una comunicado en las redes sociales.

"La noticia de su partida es inmensamente difícil de aceptar. Fue una persona que marcó la vida de quienes la conocimos (...) Su ca-

4

personas fallecieron en el accidente y las autoridades siguen investigando las causas.

risma, amor, humor y bondad permanecerán vivos en nuestra memoria y en nuestros corazones para siempre".

En tanto, el Colegio Chuquicamata -establecimiento donde estudió María Fernanda - indicó que "en este doloroso momen-



MARÍA FERNANDA ROJAS ORTIZ, LOÍNA NACIDA CHUQUICAMATA, ES UNA DE LAS VÍCTIMAS.

to hacemos llegar a toda su familia las más sinceras condolencias de parte de todo el colegio".

ACCIDENTE

Según informó The Guardian, el vuelo SUZ1 había salido desde Atenas hacia Croacia y posteriormente despegó rumbo a Lelystad, en Países Bajos, pero se precipitó segundos después de levantar vuelo desde Southend en donde el avión estalló en llamas al impactar el suelo.

"Poco después del despegue, el avión tuvo problemas y se estrelló dentro de las instalaciones del aeropuerto. Lamentablemente, ahora podemos confirmar que las cuatro personas a bordo fallecieron", dijo el

GOFUNDME

Ante la trágica noticia de la muerte de la enfermera chilena, sus amigos iniciaron un GoFundMe, una campaña online para reunir dinero. "Queremos organizarnos para apoyar a su familia. Son muchos los gastos inesperados que este proceso implica —traslados, trámites, posibles viajes y lo necesario para poder despedirla como merece", indica la publicación. "La idea es reunir fondos que luego serán entregados directamente a su familia, para que puedan destinarlos a lo que estimen más necesario", señala parte de la publicación. La campaña se puede ver en el link www.gofundme.com/f/maria-fernanda-rojas-ortiz

superintendente jefe de la Policía de Essex, Morgan Cronin.

Además, indicó que "estamos trabajando para confirmar oficialmente sus identidades. En este momento, creemos que los cuatro son extranjeros. Nuestros detectives y equi-

pos forenses trabajan en conjunto con investigadores de accidentes aéreos, la Real Fuerza Aérea Británica, el servicio de bomberos y rescate de Essex y el aeropuerto de Londres-Southend para obtener una imagen precisa de lo sucedido".